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18 марта 2011г. состоялась ХIV сессия II созыва  Совета 

Нововилговского сельского поселения  с повесткой: 
- Отчет Главы  Нововилговского сельского поселения 

Елисеевой Л.Ф. 
- Отчет об исполнении бюджета Нововилговского сель-

ского поселения за 2010 год. 
- О внесении изменений в решение Совета Нововил-

говского сельского поселения XII  сессии II созыва № 4 от 
15.12.2010 г. «О бюджете Нововилговского сельского по-
селения на  2011 год» 

- Об  утверждении муниципальной адресной програм-
мы «Проведение капитального ремонта многоквартирных 
домов, расположенных на территории Нововилговского 
сельского поселения   на 2011-2012 годы». 

Заслушав отчет о работе Главы  Нововилговского сель-
ского поселения и итогах социально-экономического поло-
жения Нововилговского сельского поселения Совет  
Нововилговского сельского поселения РЕШИЛ: 
Признать работу Главы Нововилговского сельского посе-
ления – «удовлетворительной». 

Заслушав и обсудив отчет об исполнении бюджета 
Нововилговского сельского поселения за 2010 год 
Совет Нововилговского сельского поселения РЕШИЛ: 
1. Утвердить отчет об исполнении бюджета Нововилгов-
ского сельского поселения за 2010 год по доходам в сумме 
8 608,8 тыс.руб. и расходам 8 099,3 тыс.руб.  а также ис-
точникам финансирования дефицита бюджета. 
2. Рекомендовать администрации Нововилговского сель-
ского поселения продолжить работу по поддержке малого  

и среднего бизнеса, по пополнению доходной части бюд-
жета, по экономическому и эффективному расходованию  
бюджетных средств.     Решения приняты единогласно. 

Из отчёта Главы Нововилговского поселения Елисеевой 
Л.Ф. (о работе с документами и обращениями граждан): 

1. «В 2010 году в Администрации поселения было заре-
гистрировано 1352 входящих документа и 973 исходящих. 
В сравнении с 2009 г.уровень входящей корреспонденции  
увеличился на 542 документа. Издано 69 постановлений 
(АППГ -  32)  и 37 распоряжений  (АППГ – 23). 
Выдано 1033 справки о составе семьи, более 150 доверен-
ностей, 78 выписок из похозяйственных  книг,  справок 
различной формы – 142. 
 Поступило заявлений от граждан  - 148. 

Прокуратурой направлено 54 документа на исполнение,  в 
судебных заседаниях администрация участвовала 34 раза. 
За 2010 год по личным вопросом администрацией поселе-
ния было принято 362 человека.  
 За 2010 год подготовлено и проведено 8 сессий, на кото-
рых рассмотрен 41 вопрос и соответственно принято 41 
решение. 

2.« Наше поселение участвовало в Муниципальной ад-
ресной программе «Проведение капитального ремонта 
многоквартирных домов», в 2010 году ТСЖ 
«Надежда» (дом 10 по ул. Центральная , председатель Ха-
яйнен О.А.) стали первой ласточкой в этом новом непро-
стом проекте.  

В настоящее время прорабатывается вопрос о вступле-
нии в программу 2011-2012 г.г. ТСЖ «Восход»( ул. Ком-
мунальная, д.14, председатель ТСЖ Орлов В.М.) 

Дела  депутатские 

По предварительным данным Росстата  в ходе переписи 
2010 г.всего учтено 142 905,2 тысячи человек, постоянно 
проживающих в России. По сравнению с переписью 2002 
года население России сократилось  на 2,2 миллиона чело-
век (1,6 процента), причём сокращение населения зафикси-
ровано в 63, а увеличение численности -  в 20 субъектах 
Федерации. По-прежнему наиболее населенными являются 
Центральный, Приволжский и Сибирский федеральные 
округа, на территории которых проживает более 61 про-
цента населения страны. 

 Доля городского населения в 2010 году составила  
73,7 процента  ( 73,3 процента в 2002 году.) 

Численность населения Москвы за период с 2002 по 
2010 год выросло на 10,9% - до 11 млн 514 тыс. человек.  

В столице сосредоточено 8 процентов населения страны. 
 Сохранилось значительное превышение численности 

женщин над численностью мужчин, которое составило 
 66 205 тысяч мужчин и 76 700,2 тысячи женщин, или 46,3 
процента и 53,7 процента, (в 2002 году - 46,6 процента и 
53,4 процента).  

Как сообщает РИА Новости, по сравнению с переписью 
2002 года население Карелии сократилось на 71 тысячу 
человек, сейчас в регионе проживает менее 646 тысяч жи-
телей. Это объясняется естественной убылью и внутренней 
миграцией.  

Окончательные итоги переписи будут опубликованы в 
течение 2011-2013 годов по мере их подведения.  

Россиян стало меньше на 2,2 млн человек за 8 лет 



С т р .  2  Р о д н и к  

Если попросить население нашей страны 
обозначить круг проблем, которые сегодня их 
волнуют, то несомненно будут названы высокие 
тарифы на услуги ЖКХ и  качество этих услуг. 
Редкий день в Администрации Нововилговского 
поселения обходится без разговоров на эти 
«больные» темы.  

В марте состоялось расширенное заседание с участием   
представителей: отдела ЖКХ Администрации Прионеж-
ского муниципального района, Комитета по местному са-
моуправлению РК, Прионежского филиала ПКС, Админи-
страции Нововилговского поселения. Тема заседания - со-
стояние системы отопления на улице Романа Гончара. По-
водом послужило обращение Прошенковой Г.Г на имя 
Президента России.  

По мнению представителя  Прионежского филиала 
ПКС причиной парообразования вокруг труб системы ото-
пления  является  самовольное строительство септиков  
жителями домов, выполненное с нарушениями. До тех пор, 
пока септики не будут переоборудованы, данная проблема 
решаться не может. 2 й вопрос –водоснабжение улицы взят 
на заметку и решение о возможности проведения воды 
будет обсуждаться в Комитете по местному самоуправле-
нию РК. Администрация поселения выразила надежду на 

скорейшее решение этого вопроса, так как он 
тормозит решение ещё одной проблемы - ре-
монта дорожного покрытия. Понятно, что ре-
монт дороги до прокладки водопроводной тру-
бы  - «мартышкин труд»  
   На встрече жителей Новой Вилги с прокуро-
ром Прионежского района Кузьминым А.В. (15 

апреля 2011г.) снова были подняты «больные» вопросы 
поселения и района в целом– тариф на водоснабжение и 
водоотведение. На очередной  запрос о формировании та-
рифов и их экономической обоснованности, посланный в 
адрес Главы Р.Карелия  Государственный комитет по це-
нам и тарифам отвечает: «Высокие тарифы на водоснабже-
ние и водоотведение в Пряжинском и Прионежском рай-
онах обусловлены необходимостью содержания объектов 
водоснабжения и водоотведения большей производитель-
ности, чем необходимо для обеспечения потребности и 
низкой энергоэффективностью объектов водопроводно – 
канализационного хозяйства.» Ответ обсуждали «всем ми-
ром», но так и не смогли уяснить, почему-же наша вода 
становится «золотой», дойдя до потребителя и к кому с 
этим вопросам обращаться в очередной раз. Прокурор по-
обещал помощь в выборе дальнейших путей решения этой 
проблемы.       (окончание на стр. 3) 

С к о р о  в ы б о р ы  

«Больной» вопрос 

Страна готовится к выборам, в средствах массовой ин-
формации появляются имена кандидатов в депутаты Госу-
дарственной думы, предполагаемые кандидаты на пост 
Президента России. Проводятся опросы общественного 
мнения с целью предвидеть общую картину выборной кам-
пании и её возможные итоги. 

Выборы в Государственную думу Федерального собра-
ния Российской Федерации пройдут 4 декабря 2011 года. 
Впервые Государственная дума будет избираться на пять 
лет.  
Выборы Президента России  пройдут 11 марта 2012 года. 
Впервые Президент России будет избираться на 6 лет. 

 
18 марта в Нововилговской 
средней школе прошла встреча 
старшеклассников с работника-
ми Дома Культуры и депутатом 
Макаровой А.М. 
Тема встречи - разговор с буду-
щими молодыми избирателями 
о том, что такое выборы, как 
они проходят, об избирательном 
праве гражданина России. Буду-
щим избирателям показали инс-
ценированную сказку о Федоте,  
которая ненавязчиво и в живой 

форме позволила присутствующим получить представле-
ние о том, почему необходимо участвовать в выборах. 
Опыт выборов на школьном уровне у ребят уже есть, они 

выбирали Президента Совета школы, причём с соблюде-
ним всей  процедуры организации и проведения выборов. 
А через год - два нынешние школьники смогут реализо-
вать своё избирательное право, участвуя во «взрослых» 
выборах. Кто из них придёт на избирательный участок и 
станет участником решения судьбы государства? 
Итоги опроса общественного мнения среди старшекласс-
ников Нововилговской школы на сегодня таковы:  
 - Своё избирательное право готовы реализовать 70 % оп-
рошенных, но верят в то, что их голос сможет повлиять на 
судьбу государства на 10% меньше. 
 - !00% опрошенных указали, что их решение об участии в 
выборах вызвано только собственными убеждениями и не 
зависит от традиций семьи. 

Будущее страны - в руках сегодняшних школьников. 



С т р .  3  В ы п у с к  1 4  
 

    Всё было как вчера… 
 В  сентябре 1957 года из 
Могилёвской области по 
комсомольской путёвке 
приехала на строительство 
Петрозаводска молодая 
девушка Полина. 
Иван Рокка 12 - летним 
мальчиком попал в блока-
ду Ленинграда, семья су-
мела эвакуироваться и 
после войны в 1949г. пере-
ехала в Петрозаводск. 

Иван стал электриком, отслужил в армии. И в далёком 
1959 году свела судьба на строительстве Октябрьского 
проспекта Полину и Ивана. 25 марта 1961 года родилась 
молодая семья, и вот уже пять десятилетий они шагают по 
жизни рука об руку. 

В семье выросло пятеро детей: три сына и две дочери. 
Полина Яковлевна награждена медалью «Мать-героиня». 
Так сложилось, что Полина Яковлевна и Иван Исаакович 
вырастили и двоих племянников. 

Сейчас в семье Рокка десять внуков и ожидается рожде-
ние правнука. Полина Яковлевна и Иван Исаакович –
почётные доноры России. Государство сумело улучшить 
жилищные условия семьи блокадника, в 2010 г. они полу 
чили благоустроенную квартиру.  

                                                                                                      
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
25 марта  в ДК  д. Вилга семью Рокка поздравляли род-

ные, друзья, односельчане.  
Здоровья  вам, радости и долгих лет жизни, уважаемые 

Полина Яковлевна и Иван Исаакович ! 
 

Шлифуют годы красоту - 
Не ту, привычно-суетную , 
А настоящую, живую, 
Души высокую мечту… 
Как хочется продлить отсчёт 
Прекрасных лет! 
Пусть жизнь волнует, 
Пусть сердце плачет и ликует, 
И также трепетно живёт!..  

Полвека вместе 

 В адрес администрации поселения также поступил от-
вет на вопрос об объёмах произведённых работ на объек-
тах коммунальной инфраструктуры поселения в 2009 - 
2010 гг. 
Представляем вниманию жителей перечень этих работ, 
предоставленный ПКС, и их стоимость. Обратите на него 
внимание, т.к.оплата этих работ включена в тариф на воду. 

2009  год. 
 
Ремонт запорной арматуры ВОС д. Вилга.    -  88.982.7 руб. 
Текущий ремонт сетей в д. Вилга (30 м.)       - 16.995.6 руб.  
Замена водоразборной колонки в д. Вилга      - 6.446.9 руб. 
Замена насоса-дозатора на ВОС  д.Вилга.    - 52.338.72 руб. 
 

2010  год. 
 
Ремонт сетей водопровода в  д. Вилга              -26.616.5 руб. 
 ул. Новая (80 м.)       
Ремонт сетей водопровода  ул. Коммунальная 
(150 м )                                                                 -68.779.4 руб.    
Ремонт сетей водопровода  
Студенческий бульвар (80м)                            - 17.713.3 руб. 
Прочистка скважин: 
 
№67502 (Новая Вилга)                                 -  146.303.39 руб. 
№1 (Новая Вилга)                                         -  146.303.39 руб. 
№ 67502 (военный городок)                        -  146.303.39 руб. 
 
 Своими размышлениями о проблемах ЖКХ поделился 
житель п. Новая Вилга  Бетехтин Юрий Яковлевич : 

«У жителей посёлка часто складывается мнение, что ра-
ботники котельной ничего не делают. Я думаю. что это не 
так. Коллектив котельной - в основном работники с боль-
шим опытом.. Так А.С. Выдренко работает здесь с 1980г. 
Начинала лаборантом, сейчас - руководитель этого участ-
ка . Коллектив –21 человек. Жители Новой Вилги помнят 
времена, когда в домах всю зиму было холодно. С прихо-
дом Алевтины Сергеевны ситуация изменилась в лучшую 
сторону. Участок ей достался сложный, и дело это вроде 
бы не женское. Но коллектив работает, и работает хорошо. 
Из беседы с «ребятками» ( так их ласково называет Алев-
тина Сергеевна) выяснилось, что снабжение плохое, всё 
необходимо «пробивать». Да и зарплата у них невелика по 
нынешним временам. А с премией и вообще непонятно—
почему-то в Петрозаводске рабочие, выполняющие эту- же 
работу имеют премию 30%, а наши –10 %.( а компания 
одна и та - же).Проблему с повышением заработной платы 
работникам котельной обещали помочь решить в ходе 
предвыборной кампании Глава района Поценковский А.В. 
и Глава администрации поселения Елисеева Л.Ф. Но обе-
щания остались обещаниями. Не балуют вниманием и на-
родные избранники. На вопрос : «Как часто бывают у вас 
депутаты», ответили :  “Их видели только накануне выбо-
ров” А сейчас самое время подумать о следующем отопи-
тельном сезоне - в котельной только два рабочих котла, а 
это уже вызывало сбои с теплоснабжением этой зимой. 
 20 марта  работники ЖКХ. отметили свой профессиональ-
ный праздник. От всех пенсионеров, ветеранов труда и 
жителей посёлка поздравления, низкий поклон и большое 
спасибо за нелёгкий труд.» 
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С т р . 4  

Спасибо! 
Семья Исаковых   благодарит за помощь в организации 

похорон любимого папы. мужа и дедушки Исакова Сергея 
Владимировича коллективы и администрацию Карельско-
го института переподготовки и повышения квалификации 
кадров АПК и ОПППСМ при УВД г. Петрозаводска, а 
также друзей, родственников и односельчан, которые при-
шли разделить с нами наше горе. Большое спасибо всем! 

Гепати́т  В -  вирусное заболевание. .  Механизмы пере-
дачи инфекции - парентеральный (через кровь) через меди-
цинский, стоматологический,  маникюрный и прочий инст-
рументарий, при переливании крови и её препаратов, через 
многократное использование шприцев наркоманами, а так-
же половой и бытовой, при котором  инфицирование про-
исходит при пользовании общими бритвами,  маникюрны-
ми и банными принадлежностями, зубными щётками, по-
лотенцами и т. д.  Считается, что если в семье есть носи-

тель вируса, то все члены семьи будут заражены в течение 
5-10 лет. 

Контагиозность (заразность) вируса гепатита B превы-
шает контагиозность  вируса  СПИДа в 100 раз!   

Одна из важнейших мер профилактики гепатита В – 
вакцинация (прививка) 

 В амбулатории п. Новая Вилга продолжается вакцина-
ция против гепатита «В» бесплатно.  

Приглашаются  все желающие. 

Медики предупреждают 

Афиша  ДК 

16 апреля 13.00 
Смотр – конкурс молодых 
исполнителей «Звезда При-
онежья»  

17 апреля 14.00 
«Веселье не унять»  

Детская дискотека с игровой 
программой. 

22 апреля 14.00 
Поэтическая гостиная  

23 апреля 14.00 
КВН «Весенняя заворуха “ 

                         
9 мая 14.00 

«Память хранят живые» 
концертная программа 

14 мая 16.00 
«Союз родных сердец»  

Вечер за столиками для се-
мей опекунов . 

20 мая 19.00 
«Мои увлечения» 

Заседание женского клуба 
«Вилговчанка» 
25 мая 15.00 

«Для вас открыты все пути» 
Концертная программа  

25 мая 20.00 
«Вперёд, дерзайте» 

Дискотека , посвящённая 
празднику «Последний 

звонок» 

12 апреля 17.30 
«Космические дали»  
Игровая программа  ко 
Дню космонавтики  

17 апреля 15.00 
Вечер клуба «Вилговчанка» 

24 апреля 17.00 
 Конкурс пасхальных  
угощений  

29 апреля 19.00 
«Цветы, любовь и весна» 
Вечер за столиками  

 
8 мая 11.00 

«Победный май» 
Народное гуляние, посвя-
щенное 66-й годовщине  
Победы в ВОВ   

 
 

 
 
 
 
 
 

8 мая 13.00 
Праздничная программа 
для ветеранов войны   
 

8 мая 22.00 
Танцевальный вечер  

15 мая 16.00 
« Дружная семейка»  

Конкурсная программа для 
молодых семей 

 
21 мая 14.00 

«Навстречу лету» 
Игровая программа  

для детей  

д. Вилга Новая Вилга 

Внимание! 
 

В связи с установившейся тёплой погодой и возник-
новением угрозы для жизни населения с 15 апреля 
2011 г. запрещён выход и выезд на лёд водоёмов.   

 (Из распоряжения Администрации Прионежского 
муниципального района от 12.04.2011г.) 


